

PRESS RELEASE

IPC SERAHKAN SANTUNAN LEBARAN UNTUK 1000 ANAK YATIM DI JABOTABEK

Jakarta, 4 Juni 2018 - PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC menyerahkan paket dan santunan untuk 1000 anak yatim yang tersebar di 14 yayasan di Jabodetabek pada acara Buka Puasa Bersama yang diselenggarakan oleh kementerian BUMN. Bantuan diserahkan sesaat menjelang acara buka puasa bersama yang dilaksanakan oleh Menteri BUMN, Rini M. Soemarno beserta Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya dan 4 Direktur Utama dari 4 bank BUMN (Bank BRI, Bank Mandiri, Bank BNI dan Bank BTN), di Kementerian BUMN di Jakarta.

“Dengan semangat kebersamaan di bulan suci penuh berkah ini, kami menyerahkan paket ‘IPC Cinta Ramadhan’ untuk anak yatim piatu. Semoga bantuan 1000 paket tas dan perlengkapan sekolah, 1000 paket sembako, santunan uang tunai, serta 1000 paket perlengkapan shalat ini berkah dan bermanfaat,” kata Elvyn.

Di internal IPC, selama Ramadhan digelar kegiatan ‘IPC Cinta Ramadhan’, meliputi kegiatan pembagian takjil ramadhan untuk penumpang di seluruh Terminal Penumpang di seluruh cabang IPC, penyerahan bingkisan Ramadhan, pemberian Paket Tanda Cinta Ramadhan, pasar murah, dan lomba MTQ.

Sekitar 10 hari menjelang lebaran, IPC menggelar ‘Pasar Murah Penuh Cinta’. Sebanyak 15 ribu paket sembako senilai Rp.200.000 akan dijual dengan harga Rp. 50.000 per paket.

Puncak pelaksanaan kegiatan Ramadhan di IPC akan dilaksanakan pada tanggal 7 Juni 2018 dimana dalam rangka mendukung program pemerintah menyediakan sarana transportasi mudik yang aman, IPC secara rutin menggelar acara ‘Mudik Bersama IPC Grup’ yang kali ini di dukung oleh 416 armada bus yang telah disediakan secara gratis untuk mengantar pemudik pulang dan pergi ke kampung halaman masing-masing. “Untuk mengatasi kesulitan armada balik, IPC tidak hanya menyediakan program mudik saja namun kami juga menyediakan armada untuk para pemudik kembali ke Jakarta, untuk kali ini program mudik kami diikuti oleh kurang lebih 20.500 pemudik yang tersebar di 17 kota tujuan di pulau Jawa dan Sumatera”, kata Elvyn.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC